

## Jahresbericht Badminton TV Rielasingen 2023

Im Jahr 2023 hat die Badminton-Gruppe des Turnvereins Rielasingen eine erfolgreiche und ereignisreiche Zeit erlebt. Mit einer vielfältigen Mischung aus Spielern und Spielerinnen im Alter von jugendlich bis erfahren haben wir uns immer wieder zu unseren wöchentlichen Trainings am Freitag von 20:00 bis 22:00 Uhr getroffen.

Unser Hauptaugenmerk lag darauf, eine freundliche und einladende Atmosphäre zu schaffen, in der alle Mitglieder, unabhängig von ihrem spielerischen Niveau, Spaß am Badminton haben konnten. Wir freuen uns, auch in Zukunft neue Mitspieler und Mitspielerinnen in unserer Gruppe begrüßen zu dürfen.

